

Dr. med. Mag. theol.  
Ryke Geerd HAMER  
**AMICI DI DIRK**  
Ediciones de la Nueva Medicina, S.L.  
Camino Urique, 69  
Tlf. 952 59 59 10 – Fax: 952 49 16 97  
Apdo. de Correos 209  
29120 – ALHAURIN EL GRANDE

Alhaurin el Grande, 04. Januar 2006

# 2006

## Das Jahr der Germanischen NEUEN MEDIZIN !

**Liebe Freunde!**

*Dr. Hamer hat ein Rundschreiben verfasst, das wir Euch hiermit zur Kenntnis geben.*

---

**Ryke Geerd HAMER**

**1. Januar 2006**

*„Du bist der Einzige der es sagen kann,  
Du bist der Einzige, der es sagen darf,  
Du bist der Einzige, der es sagen muß!“*

### **An die Freunde der Germanischen Neuen Medizin**

Wir schreiben seit heute das Jahr 2006.

Seit 1981 - dem Jahr der Entdeckung der Germanischen Neuen Medizin bis 2006 - sind jetzt **25 Jahre** vergangen.

**25 Jahre** der weltweiten Erkenntnisunterdrückung,

**25 Jahre** des Massenmordes von weltweit ca. 2 Milliarden Patienten,

**25 Jahre** non-stop-Rufmordterror gegen die Germanische Neue Medizin und meine Person.

**25 Jahre** besitzen wir das schönste Göttergeschenk, das die Götter jemals uns Menschen gemacht haben, denn wir können mit Hilfe der 5 Biologischen Naturgesetze unseren Organismus verstehen und haben keine Angst mehr wie früher, wo wir vor allen sog. unerklärlichen „Bösartigkeiten“ Angst hatten: vor Krebs, Bakterien und Viren (die es möglicherweise überhaupt nicht gibt) – und dennoch wird dieses Geschenk, diese Germanische Neue Medizin, unseren Patienten seit 25 Jahren vorenthalten. Ein solches Verbrechen hat es noch niemals auf unserem Planeten gegeben.

Meine Freunde, was nützt es, wenn wir lamentieren über „gewisse Kreise“, Großkapital etc. während uns jeden Tag (allein in Deutschland) ca. 1500 Patienten vor unseren Augen auf

grausamste Art und Weise mit Chemo und Morphinum „exekutiert“ werden. Die Handschrift dieser Verbrecher ist professionell.

Normalerweise wenn ein Mord geschieht, ermitteln Staatsbeamte gegen den/die Mörder. Hier aber deckt offenbar der Staat selbst die Verbrecher und tut alles, damit eben nicht ermittelt wird. Bei den Universitäten ist es das Gleiche: Jede Bremse, jede Lampe eines Autos oder Fahrrads muß geprüft werden. Aber eine reine 95-98%ige Überlebensmedizin darf nicht offiziell geprüft werden. Im Gegenteil: Universitätsprofessoren tun gerade alles, um nicht zu prüfen, was man in wenigen Stunden leicht nachprüfen könnte, weil auch sie in diesem Mörderpiel involviert sind. Die 30 stattgefundenen öffentlichen Verifikationen werden einfach totgeschwiegen, mit Hilfe der ebenfalls in diesem Verbrechen maßgeblich beteiligten Medien und Gossenjournallen-Presse.

Und die anderen, kleineren Ganoven, die den Patienten Chemo und Morphinum empfehlen oder verabreichen, wie z.B. Ärzte, Onkologen, sind auch nur Befehlsempfänger, die natürlich mithelfen „Widerstandskämpfer“ oder „die Armee der Gegenseite“ zu vernichten.

...

Und wenn Millionen meiner Landsleute mit Chemo und Morphinum umgebracht werden, obwohl es unsere Germanische Neue Medizin mit 95-98% Überlebenschance gibt, dann ist das für mich ein Verbrechen, das einem Massenmord gleichkommt. Und das gehört nach meiner Rechtsauffassung angeprangert!

Meine lieben Freunde, was ist das für eine seltsame Welt,

- ❖ wo man eingesperrt wird, wenn man die Wahrheit sagt und auf ein Verbrechen hinweist,
- ❖ wo man der Wahrheit abschwören soll, um sie anderen zu überlassen,
- ❖ wo Schweigen (zum größten Verbrechen der Menschheitsgeschichte) als Wohlverhalten und Semitophilie gilt.

Das ist nicht meine Welt.

25 Jahre sind genug des Massenmordes!! Laßt uns endlich alle zusammen mannhaft aufstehen und dem Verbrechen ein Ende machen. La medicina sagrada, verpflichtet uns, dafür zusammen zu stehen, daß auch unsere Landsleute nicht länger mit Chemo und Morphinum umgebracht werden.

Ich gehe Euch mit gutem Beispiel voran, selbst wenn mein Weg mich ins 3. KZ führen würde. Ich will kein Märtyrer sein, aber ich will auch nicht abschwören und unseren Gegnern unsere Germanische Neue Medizin überlassen, damit für uns alles beim Alten bleibt. Ich will einfach um unserer Patienten willen für die Wahrheit einstehen - damit alle Patienten auf unserem Planeten die Chance erhalten wieder gesund werden zu können - und diese Wahrheit heißt: **Germanische Neue Medizin!**

Wir sind keine Terroristen oder Antisemiten. Wir sind auch keine Sekte, sondern wir sind ganz einfache normale Bürger, die sich gegen ein Verbrechen auflehnen, das an allen Patienten dieser Welt verbrochen wird.

**Bitte, helft alle mit !  
Bald blühen die Krokusse !**

**Euer Ryke Geerd**

---

*Darüber hinaus bedankt sich Dr. Hamer für die zahlreiche Weihnachtspost und die vielen guten Wünsche für das Jahr 2006, das er zum **Jahr der Germanischen Neuen Medizin** erklärt hat. Er ist der festen Überzeugung, daß dieses Jahr das entscheidende Jahr der GNM sein wird. Er schreibt: „Es gibt keinen Grund zur Hoffnungslosigkeit, denn wir haben die Wahrheit und das Heer der Toten auf unserer Seite.“*

In diesem Sinne, wünschen auch wir Euch allen ein gutes neues Jahr!

**Euer Amici-Team**